



SCHÖN war's

Sehr geehrte Mitbürgerinnen!
Sehr geehrte Mitbürger!
Liebe Jugendliche und Kinder!

Mit diesen Worten durfte ich Sie 13 Jahre lang in unserer Gemeindezeitung begrüßen.
Am 23. April 2010 wurde ich zum Bürgermeister der Marktgemeinde Enzesfeld-Lindabrunn gewählt.
Heute, nach fast genau 13 Jahren, möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich das Amt des Bürgermeisters am 31. Mai 2023 übergeben werde.



Als meinen Nachfolger werde ich dem Gemeinderat empfehlen, GGR Stefan Rabl zu wählen. Er hat bis zur Neuwahl durch den Gemeinderat, welche für den 1. Juni 2023 geplant ist, Zeit, sich mit den Mandataren aller politischen Parteien zu besprechen.

Es waren für mich 13 schöne, herausfordernde Jahre, die mir viel Freude gemacht und in denen wir alle viel erlebt, viel erreicht und viel geleistet haben.

Irgendwann jedoch kommt die Zeit, um Adieu zu sagen.
Für mich war und ist Udo Jürgens einer der größten österreichischen Künstler:
1977 startete sein Lied "Mit 66 Jahren" eine Siegesreise durch die Charts.

Da ich am 4. Februar 2023 meinen 66. Geburtstag gefeiert habe, möchte ich nach dem Motto von Udo Jürgens

„Mit 66 Jahren fängt das Leben an“

mein Leben mit meiner Familie in Zukunft **ohne Verpflichtungen** genießen.

Am Ende eines politischen Lebens zieht man Bilanz. Man überlegt, was möchte man noch sagen, wem möchte man besonders danken.

Ein riesiges Danke gilt meinem Team der "Liste Schneider" - es hat mich immer positiv unterstützt und ist mit mir auch manchen steinigem Weg unermüdlich gegangen.

Bedanken möchte ich mich für die konstruktive Zusammenarbeit bei meinem Vizebürgermeister, allen Gemeindefraktionsmitgliedern und Gemeindebediensteten, den Blaulichtorganisationen, den Ärztinnen und Ärzten in unserer Gemeinde und den Nachbargemeinden, die immer für Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, da waren.

Des Weiteren gilt ein großes Dankeschön:

- unserem Herrn Pfarrer und dem Pfarrgemeinderat,
- unserem Schlossbesitzer, der uns seinen wunderschönen Schloss-Innenhof für viele schöne Schlosskonzerte zur Verfügung gestellt hat,
- unseren zwei Großfirmen Wieland Austria GmbH (vormals Enz-Caro) und Ardagh Metal Packaging Manufacturing Austria GmbH,
- den vielen Vereinen und deren Obmännern,
- der ortsansässigen Gastronomie, Geschäftswelt und den heimischen Firmen.

Ebenso ein großes Danke den Menschen, die sich immer wieder viele Stunden für unsere Gemeinde ehrenamtlich eingesetzt und gearbeitet haben.

Vielen Dank den Direktorinnen und deren Kolleginnen und Kollegen unserer beiden Kindergärten und der Volksschule. Es waren für mich als Bürgermeister die schönsten Stunden, wenn ich bei den Schul- und Kindergartenveranstaltungen eingeladen war und sehen konnte, mit welcher Begeisterung die Kinder ihr Können zeigten.

Ich möchte mich jedoch auch entschuldigen bei denjenigen, die ich vielleicht einmal verärgert habe!

Wer heute durch unsere Gemeinde geht bzw. fährt,
der sieht, Enzesfeld-Lindabrunn ist nicht stehengeblieben!
Enzesfeld-Lindabrunn hat seinen Weg gemacht,
die Gemeinde hat sich modernisiert.

Wir brauchen keinen Vergleich scheuen, wir haben mit unseren
Projekten Mut bewiesen und richtig gehandelt.

Vor 13 Jahren, bei meinem Antritt als Bürgermeister,
habe ich meine Vorhaben, etwas für unsere Kleinsten, für unsere
Jugend und für unsere ältere Generation zu tun, präsentiert.

Diese Vorhaben haben im Laufe der Jahre Gestalt angenommen:

1. Für unsere Kinder

- Ausbau des Kindergartens Lindabrunn.



- Renovierung bzw. Modernisierung der Volksschule Enzesfeld
(Freiluftklasse, alle Klassen mit elektronischen Tafeln ausgestattet,
neues LehrerInnenzimmer und vor allem der Ausbau
der Früh- bzw. Nachmittagsbetreuung, Neugestaltung des Gartens).

- Sanierung und Modernisierung der Kinderspielplätze in beiden Ortsteilen



2. Für unsere Jugendlichen

- Bau der Wohnhausanlage "Junges, leistbares Wohnen" in Enzesfeld.

Wohnungsübergabe der 26 Wohneinheiten an die Jugend unserer Gemeinde im August 2021.



3. Für unsere ältere Bevölkerung

- Bau der Wohnungen "Senioren Aktiv" in Enzesfeld.

Wohnungsübergabe der 33 Wohneinheiten an die Seniorinnen und Senioren unserer Gemeinde im Mai 2022.



4. Für die Allgemeinheit

- Neue Feuerwehr in Lindabrunn, Mitfinanzierung von insgesamt 5 neuen Feuerwehrautos für beide Wehren,
- Bau eines modernen Bauhofes,
- Neuer Tennisplatz in Enzesfeld,
- Übernahme und Umbau bzw. Renovierung des Landgasthauses Lindabrunn,
- Bau eines Gemeindezentrums mit Veranstaltungssaal, mit Kaffeehaus und einem großräumigen Vorplatz für verschiedenste Veranstaltungen.





Ich bin glücklich und dankbar, dass ich ein paar Jahre unsere lebens- und liebenswerte Gemeinde führen und gestalten durfte.

Ich habe keinen Tag bereut und würde es genauso wieder tun.

Geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger, ich danke Ihnen von ganzem Herzen für Ihr Vertrauen.

Es war für mich immer sehr, sehr schön und erfreulich, Sie bei unseren Veranstaltungen begrüßen zu dürfen und mit Ihnen zu plaudern und zu lachen.

Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Glück, Erfolg, aber vor allem Gesundheit und Gottes Segen!

**Ihr / euer
Bürgermeister**

Lutz Schneider

Merci Enzesfeld-Lindabrunn

Ihr werdet euch noch wundern, wenn ich erst Rentner bin
Sobald der Stress vorbei ist, dann lang ich nämlich hin, oh ho, oh ho, oh ho
Dann fön' ich äußerst lässig, das Haar, das mir noch blieb
Ich ziehe meinen Bauch ein und mach' auf 'heißer Typ', oh ho, oh ho, oh ho
Und sehen mich die Leute entrüstet an und streng
Dann sag' ich meine Lieben, ihr seht das viel zu eng
Mit sechsundsechzig Jahren, da fängt das Leben an
Mit sechsundsechzig Jahren, da hat man Spaß daran
Mit sechsundsechzig Jahren, da kommt man erst in Schuss
Mit sechsundsechzig ist noch lange nicht Schluss

*Es war
mir eine Ehre!*